

18.31

Abgeordneter Mag. Philipp Schrangl (FPÖ): Sehr geehrte Frau Präsidentin! Sehr geehrter Herr Bundesminister! Meine sehr verehrten Damen und Herren! Kollege Troch hat von diesem Pult aus gemeint, die Freiheitlichen könnten in ihrer Regierungszusammenarbeit in Oberösterreich den Richtwert verändern.

Ich berichtige tatsächlich: Das Richtwertgesetz ist ein Bundesgesetz, und soweit ich mich erinnern kann, war, als der Richtwert 1994 festgesetzt worden ist, die ÖVP in Oberösterreich mit den Sozialdemokraten in einer Regierung. Das heißt, das hätten nur damals die Sozialdemokraten machen können, heutzutage nicht mehr.

Tatsächlich macht die FPÖ alles, damit Wohnungen günstiger werden: So ist zum Beispiel die Sanierungsrate Oberösterreichs in ganz Österreich die höchste. *(Beifall bei der FPÖ. – Zwischenrufe bei der SPÖ.)*

18.32

Präsidentin Doris Bures: Nächster Redner: Herr Abgeordneter Maximilian Lercher. – Bitte.